

AWDI

Wujud Nyata Kepedulian, Rutan Blora Salurkan Bansos Kepada Keluarga Warga Binaan

Dheny Window - BLORA.AWDI.OR.ID

Jan 17, 2025 - 20:59



Kegiatan Bansos Rutan Blora kepada Keluarga Wargabinaan Pemasyarakatan, dokumentasi humas Rutan Blora

Blora - Dalam rangka menjalankan komitmen Presiden melalui Program ASTA CITA dan mendukung Program 13 Akselerasi Menteri Imigrasi dan Pemasarakatan poin keempat, yaitu pemberian bantuan sosial kepada keluarga warga binaan yang kurang mampu, Rumah Tahanan Negara (Rutan) Kelas IIB Blora Kementerian Imigrasi dan Pemasarakatan Jawa Tengah melaksanakan kegiatan penyaluran bantuan sosial (Bansos) pada Jumat, (17/01/2025). Acara yang dimulai pukul 09.00 WIB ini berlangsung dengan tertib hingga selesai. Kegiatan ini menjadi wujud nyata kepedulian Rutan Blora dalam mendukung keluarga warga binaan yang membutuhkan.

Kegiatan ini diikuti langsung oleh Kepala Sub Seksi Pengelolaan, Kepala Sub Seksi Pelayanan Tahanan, serta beberapa staf yang berperan aktif dalam pelaksanaan kegiatan. Penyerahan bantuan sosial diberikan kepada delapan keluarga warga binaan yang tersebar di Kecamatan Jepon, Kecamatan Sambong, dan Kecamatan Cepu, Kabupaten Blora. Proses pendistribusian dilakukan secara langsung dengan tujuan memastikan bantuan diterima oleh pihak yang berhak serta program ini berkelanjutan setiap bulan dan sasarannya yaitu kepada keluarga warga binaan secara bergantian



Bantuan sosial yang disalurkan berupa paket kebutuhan pokok, yang meliputi beras sebanyak 5 kilogram, minyak goreng 1 liter, gula pasir 1 kilogram, kopi, teh, dan kecap. Paket-paket ini disusun sebagai bentuk dukungan terhadap kebutuhan dasar keluarga warga binaan, yang sering kali mengalami tantangan ekonomi selama anggota keluarganya menjalani pembinaan di Rutan.

Acara diawali dengan pengarahan dari Kepala Rutan Blora, Budi Hardiono yang memberikan motivasi dan arahan kepada seluruh tim pelaksana. Dalam

pengarahan tersebut, Budi menegaskan pentingnya sinergi dan kepedulian dalam melaksanakan kegiatan ini sebagai wujud nyata pelayanan publik. Setelah pengarahan, kegiatan dilanjutkan dengan doa bersama untuk kelancaran dan keberkahan dalam proses penyaluran bantuan sosial.



Tim pelaksana menunjukkan semangat yang tinggi dalam menjalankan tugas. Dengan berkoordinasi secara efektif, mereka mendistribusikan bantuan ke berbagai lokasi di tiga kecamatan dengan tetap menjaga prinsip kehati-hatian dan profesionalisme. Partisipasi aktif dari para staf dan dukungan masyarakat sekitar juga menjadi faktor pendukung keberhasilan kegiatan ini.

Melalui kegiatan ini, diharapkan dapat terbangun hubungan yang lebih erat antara pihak Rutan dan keluarga warga binaan. Program bantuan sosial ini juga menjadi pengingat akan pentingnya nilai kemanusiaan dan kepedulian sosial, yang sejalan dengan semangat Program ASTA CITA dan arahan Menteri Imigrasi dan Pemasarakatan. Upaya ini diharapkan dapat terus berlanjut dan membawa manfaat bagi masyarakat luas, khususnya mereka yang membutuhkan.